
Informati vo Parlamentar julho de 2016

MAJOR ROCHA 
PEDE POLÍCIA 
FEDERAL NA 
OPERAÇÃO LARES

Desde o dia primeiro de fevereiro que os acreanos estão acompanhan-
do o desenrolar da operação policial que desbaratou uma quadrilha que 
estaria vendendo casas populares em Rio Branco. Segundo foi apurado, o 
esquema de fraudes envolvia o pagamento que variava entre R$ 5.000,00 
(cinco mil reais) e R$ 30.000,00 (trinta mil reais), para a obtenção de um 
imóvel popular, utilizando, inclusive, pessoas de baixa renda que faziam 
inscrições falsas para sorteio das casas, funcionando como “laranjas” dos 
autores do delito. Página 2

O deputado federal Major Rocha 
(PSDB-AC) entregou ao ministro Ricar-
do Barros, dossiê com notícias sobre as 
mortes ocorridas na Maternidade Bárbara 
Heliodora, de recém-nascidos, desde o 
início deste ano.O parlamentar tucano pe-
diu a imediata intervenção do Ministério 
da Saúde para instaurar uma Averiguação 
Técnica na aplicação dos recursos do SUS 
na Maternidade de Rio Branco. 
Página 2

Dossiê sobre 
Maternidade Bárbara 
Heliodora é entregue 
ao Ministério da Saúde

Mercosul: Turismo 
é o caminho para o 
desenvolvimento 
econômico do Acre

Os participantes da 39ª reunião da 
Comissão de Desenvolvimento Regional 
Sustentável, Ordenamento Territorial, 
Habitação, Saúde, Meio Ambiente e Tu-
rismo, presidida pelo deputado federal 
Major Rocha, defi niram criar grupo de 
trabalho para promover a dinamização 
regional através do turismo sustentável.
Página 3Página 4

Rocha visita Escola Humberto Soares 
onde funcionará o Colégio Militar
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Desde o dia primeiro de fevereiro 
que os acreanos estão acompanhando 
o desenrolar da operação policial que 
desbaratou uma quadrilha que esta-
ria vendendo casas populares em Rio 
Branco.

Segundo foi apurado, o esquema 
de fraudes envolvia o pagamento que 
variava entre R$ 5.000,00 (cinco mil 
reais) e R$ 30.000,00 (trinta mil reais), 
para a obtenção de um imóvel popular, 
utilizando, inclusive, pessoas de baixa 
renda que faziam inscrições falsas para 
sorteio das casas, funcionando como 
“laranjas” dos autores do delito.

Des pessoas foram indiciadas e três 
servidores públicos tiveram suas prisões 
decretadas durante a operação Lares, 
conduzida pela Polícia Civil do Acre.

Com base nestas informações e mu-
nido de dossiê sobre o caso, o deputa-
do federal Major Rocha (PSDB –AC), 
entregou requerimento aos Ministros 
da Justiça, Alexandre de Moraes, e ao 
Ministro das Cidades, Bruno Araújo, 
pedindo que a Polícia Federal  “inves-
tigue este que é um escândalo de ex-
trema gravidade por acabar com os so-
nhos de famílias carentes do Acre, que 
sonhavam com a casa própria”.

“Estamos falando de casas popula-
res, feitas para a camada mais carente 
da população. Casas construídas com 
recursos públicos federais. Estamos 
tratando, também, de fraudes nas infor-
mações prestadas à Caixa Econômica 
Federal”, destacou Rocha.

As obras de construção de casas, 
objeto da fraude denunciada, foram 
construídas com recursos da União, 
dentro do Programa Minha Casa Mi-
nha Vida.

“Não estamos colocando em dúvi-
da a competência da Policia Civil do 
Acre, mas tratando-se de verba federal 
e ainda, a suspeita de envolvimento de 
pessoas do primeiro e segundo esca-
lão do Governo Estadual, é evidente 
que a condução do trabalho policial 
encontrará barreiras e entraves em al-
gum momento. Não podemos esquecer 
que o comandante da Polícia Civil é o 
Governador do Estado”, disse o tucano 
Major Rocha.

OPERAÇÃO LARES

Major Rocha pede aos Ministros da Justiça 
e Cidades investigação da Polícia Federal

O deputado federal Major 
Rocha (PSDB-AC) entregou 
ao ministro Ricardo Barros, 
dossiê com notícias sobre as 
mortes ocorridas na Materni-
dade Bárbara Heliodora, de 
recém-nascidos, desde o início 
deste ano.

O parlamentar tucano pe-
diu a imediata intervenção do 
Ministério da Saúde para ins-
taurar uma Averiguação Téc-
nica na aplicação dos recursos 
do SUS na Maternidade de Rio 
Branco.

“Esta situação torna-se 
mais penosa, pois o Estado li-
mita-se a emitir notas ofi ciais 
que não explicam a alta taxa 
de mortalidade em um único 

hospital, além de informar o 
que está sendo realizado para 
solucionar o problema”, disse 
Rocha.

O ministro Ricardo Barros 
determinou ao Secretário Exe-
cutivo Antônio Carlos Figuei-
redo Nardi o encaminhamento 
ao Acre, desta Comissão Inves-
tigativa.

O engenheiro fl orestal 
Francineudo Costa acompa-
nhou a entrega do relatório ao 
ministro da Saúde e falou das 
ações que a sociedade civil tem 
realizado em Rio Branco, com 
atos em frente à Maternidade 
e questionamentos nas mídias 
sociais.

Dados do Sistema de As-

sistência da Mulher e da Crian-
ça (SASMC) apontam que, no 
período de janeiro a abril de 
2016, morreram pelo menos 26 
(vinte e seis) bebês na Materni-
dade Bárbara Heliodora.

De acordo com matéria 
publicada em maio deste ano, 
no G1 AC, no mesmo período 
de 2015, 45 bebês morreram na 
unidade, 20 em janeiro, nove 
em fevereiro, sete em março 
e nove em abril. Em 2016, fo-
ram registrados oito óbitos em 
janeiro, seis em fevereiro, três 
em março e nove em abril. Já 
nos três primeiros meses deste 
ano foram registrados 709 par-
tos normais e 796 cesáreas, um 
total de 1.505 nascimentos.

Com a intenção de proteger os usuários 
de armas de fogo que, atualmente, não so-
frem qualquer inspeção que garanta a segu-
rança dos seus mecanismos, o deputado fe-
deral Major Rocha (PSDB-AC), apresentou 
o Projeto de Lei nº 5.505/16.

“Não se trata de discutir a conveniência, 

ou não, do porte de armas, mas sim de ga-
rantir a segurança dos usuários, a partir da 
inspeção e certifi cação por parte de instituto 
qualifi cado para isto”, destacou Rocha.

“Se armas utilizadas por profi ssionais fa-
lham, imagina de um cidadão que fará uso espo-
rádico, para sua segurança?”, observou Rocha.

Ministério da Saúde recebe dossiê sobre
a Maternidade Bárbara Heliodora

Projeto de Lei prevê selo de 
qualidade para armas de fogo
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A Frente Parlamentar em Defesa do Sis-
tema S foi lançada, no restaurante Escola do 
Senac, localizado na Câmara dos Deputados. 
Composta por uma diretoria de 05 deputados 
federais, a Frente em Defesa do Sistema S 
conta com a participação das entidades do 
setor que representam Indústria, Comércio, 
Transporte, Turismo e Aprendizagem do Co-
operativismo.

Segundo o deputado Major Rocha (PS-
DB-AC), que preside a frente, o colegiado 
vai trabalhar para que o governo não realize 
redução na arrecadação destinada ao Sistema 
S. “Esta Frente Parlamentar se confi gura, a 
partir de agora, em um canal direto entre o 
Sistema S e o parlamento brasileiro”.

A empresária Adelaide de Fátima Gon-
çalves de Oliveira, vice-presidente da Fe-
deração das Indústrias do Estado do Acre 
(FIEAC), Valdemir Alves do Nascimento, 
Diretor Secretário da FECOMERCIO AC, 

Lançada 
a Frente 
Parlamentar 
em Defesa 
do Sistema S

Representantes das Confede-
rações do Sistema S participaram 
da primeira reunião com a Frente 
Parlamentar em Defesa do Siste-
ma S, que tem como presidente 
o deputado federal Major Rocha 
(PSDB-AC).

Neste primeiro encontro, as 
Confederações apresentaram seus 
anseios e propostas, com interes-
ses específi cos para cada entidade 
integrante do Sistema S e várias 

sugestões para novas agendas.
“Um dos pedidos feitos pelos 

representantes foi a realização de 
reuniões itinerantes, em cada Con-
federação, para que a Frente Parla-
mentar possa conhecer de perto a 
realidade e as necessidades de cada 
instituição”, informou Rocha.

Estiveram presentes à reu-
nião os representantes da CNA 
(Confederação da Agricultura e 
Pecuária do Brasil), Dra. Rosanne 

Curi, chefe do Departamento de 
Administração do SENAR e Ma-
ísa Barbosa de Morais, Relações 
Institucionais. Pela CNT (Confe-
deração Nacional do Transporte) 
compareceu Dr. Rafael Viveiros,  
Diretor de Relações Institucionais,  
e Assessora Parlamentar Eliane 
Flávia Soares. A CNI (Confede-
ração Nacional das Indústrias) foi 
representada por Marcos Borges, 
gerente executivo da Coordena-

doria de Assuntos Legislativos e 
Ângela Borges, Especialista de 
Políticas e Indústria. Reiner Leite 
e Larissa Rosa, Assessora legisla-
tiva, representaram a CNC (Con-
federação Nacional do Comércio 
de Bens, Serviços e Turismo) e 
Karla Tadeu,  Gerente Geral do 
Sescoop e Andrea Cavalcanti Ba-
tista, analista de Relações Institu-
cionais da OCB (Organização das 
Cooperativas Brasileiras).

o pré-candidato à prefeitura de Rio Branco, 
Francineudo Costa e o secretário-geral do 
PSDB em Rio Branco, Francisco Nazareno 
participaram do evento.

A Frente Parlamentar tem a seguinte 
composição: presidente, Major Rocha (PS-
DB-AC); 1º vice-presidente, Rosângela Go-
mes (PRB-RJ); 2º vice-presidente, Evair de 
Melo (PV-ES); 3º vice-presidente Maria do 
Rosário (PT-RS); Hélio Leite (DEM-PA) e 
recebe o apoio de mais de 300 parlamentares.

Sistema S
É formado pelo conjunto de organiza-

ções das entidades corporativas voltadas para 
o treinamento profi ssional, assistência social, 

consultoria, pesquisa e assistência técnica, 
que além de terem seu nome iniciado com a 
letra S, têm raízes comuns e características 
organizacionais similares. Fazem parte do 
sistema S: Serviço Nacional de Aprendiza-
gem Industrial (Senai); Serviço Social do 
Comércio (Sesc); Serviço Social da Indústria 
(Sesi); e Serviço Nacional de Aprendizagem 
do Comércio (Senac). Existem ainda os se-
guintes: Serviço Nacional de Aprendizagem 
Rural (Senar); Serviço Nacional de Apren-
dizagem do Cooperativismo (Sescoop); Ser-
viço Social de Transporte (Sest) e Sebrae 
(Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e Pe-
quenas Empresas).

Primeira reunião em Defesa do Sistema S

Os participantes da 39ª reunião da Comis-
são de Desenvolvimento Regional Sustentá-
vel, Ordenamento Territorial, Habitação, Saú-
de, Meio Ambiente e Turismo, presidida pelo 
deputado federal Major Rocha, defi niram criar 
grupo de trabalho para promover a dinamiza-
ção regional através do turismo sustentável.

O grupo pretende debater sobre Turismo 
Sustentável, Corredores Turísticos, Patrimô-
nio Cultural (tangível e intangível), Turismo 
Cultural e Capacitação.

“Este grupo de trabalho focará no turismo 
como meio de reforçar a integração cultural 
entre os países que formam o grupo do Mer-

cosul, e com isto favorecer o desenvolvimento 
econômico de todos”, observou Major Rocha.

Durante a defesa do tema, Rocha obser-
vou que o Acre, por fazer fronteira com países 
como Bolívia e Peru e estar em meio à fl oresta 
amazônica, tem alta tendência ao turismo, prin-
cipalmente na região do Juruá, onde o Turismo 
Sustentável, através de passeios na Serra do Di-
visor ou nos rios amazônicos, tem forte atrativo 
aos turistas, em especial os estrangeiros.

“A intenção é apresentar aos países que 
formam o bloco do Mercosul o Acre como 
Corredor Turístico com várias opções de tu-
rismo. Um estado rico em cenários naturais e 

cultura, como o nosso, não pode fi car isolado 
de um debate importante como este”, destacou 
Rocha.

A reunião foi realizada nos dias 20 e 21 de 
junho, em Montevidéo (Uruguai), quando foi 
aprovada a realização do Seminário Integração 
Turística do Mercosul. Durante o evento serão 
discutidas as práticas de políticas públicas para 
o turismo, com vistas à integração regional.

Em julho, quando houver nova reunião da 
delegação, os parlamentares apresentarão a si-
tuação do turismo em seus respectivos países 
e, por fi m, defi nirão estrutura, formato e local 
de realização do Seminário.

Major Rocha defende o Turismo para incrementar 
o desenvolvimento econômico do Acre
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O deputado federal Major Rocha (PSDB-AC), 
acompanhado do presidente estadual da JPSDB e agen-
te penitenciário Renê Fontes e do pré-candidato a vere-
ador e agente penitenciário, Alexandre Augusto, visitou 
os agentes penitenciários que trabalham no presídio es-
tadual Francisco d’Oliveira Conde.

Na oportunidade Rocha viu de perto as difi culdades 
enfrentadas pelos agentes, desde a falta de armamentos, 
falta de acomodações apropriadas e baixo efetivo dian-
te da grande população penitenciária.

“Hoje estamos abandonados e sem a mínima assis-
tência do governo do Acre”, denunciou Renê Fontes ao 
falar sobre as difi culdades e desafi os da categoria.

Em sua fala aos agentes, Rocha se comprometeu 
em buscar melhorias para a categoria.

“Denunciarei na Câmara a realidade que mais uma 
vez presencie aqui, e buscarei saídas para contornar 
essa situação de abandono por parte do governo do es-
tado”, disse Rocha.

O tucano disse ainda que buscará recursos para 
construir um estande de tiros para a qualifi cação e trei-
namento dos profi ssionais.

Rocha visita Escola 
Humberto Soares 
onde funcionará o 
Colégio Militar

O deputado federal Major 
Rocha (PSDB-AC), acompa-
nhado do presidente da Asso-
ciação dos Militares do Acre 

(AME), Joelson Dias, visitou 
a Escola Estadual Humber-
to Soares da Costa, onde será 
implantado o primeiro Colégio 

Militar do estado. Em 2015 Ro-
cha indicou 2 milhões de reais 
de suas emendas individuais 
para a implantação da primei-
ra escola no sistema militar.

“Nenhuma escola pública 
contará com tanto recurso em 
caixa para manter seu funcio-
namento como esta. Até o fi m 
do meu mandato serão mais 8 
milhões de reais em emendas 
parlamentar”, destacou o tu-
cano.

Joelson Dias, presidente 
da AME, disse que a implan-

tação da escola marcará um 
novo momento no ensino do 
estado e na vida dos milita-
res, que poderão contar com 
uma escola que prestará um 
ensino diferenciado aos seus 
fi lhos.

“Com certeza este colégio, 
assim que estiver funcionando, 
irá inaugurar um novo mo-
mento para o ensino público de 
nosso estado. Toda a sociedade 
será contemplada com essa es-
cola, mas em especial os milita-
res”, ressaltou Dias.

Agentes penitenciários do presídio Francisco d’Oliveira 
Conde apresentam condições de trabalho para Rocha
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